

ハーモニー

No.
44

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

平成30年11月15日



お呼ばれした方々を代表してお礼を述べる
高岡老人クラブ清風会の村上 進会長



先輩の皆様に感謝する会として行われている
鮎貝区の敬老会には122名が出席されました。

10月4日には高岡区敬老者祝賀会が、
19日には鮎貝区の先輩の皆様に感謝す
る会が、28日には深山区敬老会がそれ
ぞれ開催され、めでたく米寿を迎えた
された方々に佐藤町長から賀詞と記念品
が贈呈された他、各区長から、これまで
のご労苦に敬意と感謝のことばが送
られました。

また祝宴では、それぞれ趣向を凝ら
した内容でのおもてなしに行われ、出
席された方々は、楽しいひと時を過ご
しておられました。



地元のどか村で行われた深山区の敬老会。落
ち着いた雰囲気の中で和やかに行われました

各区で敬老者祝賀会が開催されました



今年もイルミネーションの季節がやってきました

毎年、四季の郷駅から北側に伸びる道路沿いを中心に、イルミネー
ションが飾られ、幻想的な通りと
して皆さんに楽しんでいただいて
おりますが、四季の郷駅で楽しむ
会（新野吉彦会長・会員28名）が、
近隣の方々のご協力も得て、毎年
取り組んでいるもので、またその
季節がやってきました。

イルミネーションの点灯式は24
日の4時30分から行われます。
寒い中ではありますが、温かい
豚汁の振る舞いや売店もあります
のでぜひ足をお運びください。

尚、12月25日のクリスマスの夜
まで点灯される予定です。

24日の夕方4時30分に点灯

秋晴れに恵まれ、コニセンまつり大盛況

第4回鮎貝地区コニセンまつりを10月21日、大勢の方々のご協力のもと開催することができました。

今年は各種売店やイベントを全て外で行い、いも煮も振る舞など、例年とは少し内容を変えての開催となりました。天気にも恵まれ、多くの方々に来場していただき、用意したいも煮も全て振る舞われ、盛大におまつりを行うことができました。また、子ども会育成会連絡協議会主催の事業も同時に開催され、射的コーナーなど子ども達に人気だったようです。

イベント発表をしていただいた団体や、お忙しい中出店にご協力いただいた皆様、実行委員の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



白鷹町少年少女合唱団は美しいハーモニーを披露していただきました



高玉芝居には舞踊でオープニングを飾つていただきました

今年で50周年を迎えた鮎貝子獅子連、地域の素晴らしい宝ですね



各団体の協力売店も大賑わい



看板を囲んでハイポーズ！
晴れていれば後ろに飯豊山の稜線が見えます

ブナの森に癒されて・・・ 温身平ウォークを開催

健康福祉部会（佐藤健一部会長）主催の健康ウォークを開催を10月27日に、16名の参加で小国町の温身平で開催しました。

紅葉はちょうど見頃でしたが、予報どおりあいにくの雨模様。それでも森林セラピーガイドの金野やよいさんから、草木の話や雨天時にしか見られない現象の話などをお聞きし、楽しくウォーキングをしてきました。

歩いた後は、梅花皮荘にて冷えた体を温め、おいしい昼食をいただいてきました。



“未来の生活”を考える講演会を開催

貝の未来を探る小委員会（横山和浩委員長）では、人口減少と少子高齢化が進むこのまちの将来や暮らしがどう変わっていくのかをイメージできるようになんと勉強し合おうと、11月1日に講演会とワークショップを開催。31名が参加されました。

講演会では、山形銀行営業企画部フインテック推進室の須田秀秋室長は、インターネット通信や人工知能を持つたコンピューターの普及がさらに進み、それらを活用した効率的な社会を目指して政府は進めている。今後、急激に進む地方の過疎化などの課題に、ITをどう活用していくかが大切、と話されました。

その後、私はこんなまちに住みたい、というテーマでグループ毎に話し合いを行われ、すぐにも実践できる前向きな意見が出されました。



全学年協力して、おいしいカレーライスを作りました

好評につき今年も開催します おせち作り教室のご案内

昨年大変好評だったおせち作り教室を今年も開催します。作ったおせちは重箱に詰めてお持ち帰りいただき、年末年始にはご家族やご親戚でお召し上がりください。

- ◆日 時 12月28日（金）午後1時30分～
- ◆場 所 ハーモニープラザ
- ◆講 師 町教育委員会 木口祐里さん
- ◆会 費 2,000円
- ◆持ち物 エプロン、三角巾
二段重箱もしくはお持ち帰り用の入れ物。
飾りや仕切り用カップなど、必要であれば各自用意してください。
- ◆申込み 12月14日（金）までハーモニープラザにお申込みください。
TEL 85-2342

ふるさと塾（鮎貝小児童対象事業）を11月5日、鮎つ子クラブの児童も参加し、48名でカレーライスと消しゴムはんこを作りました。カレーライス作りは、鮎貝地区婦人会の会員6名にご協力いただき、おいしくできあがり、おかわりする児童も多くいました。

消しゴムはんこ作りは、好きなイラストを消しゴムに転写し、爪楊枝で削つて作るもので、低学年の児童も簡単にでき、素敵なはんこに仕上がっていました。

ハーモニープラザ大掃除に ご協力をお願いします

新しい年を迎えるにあたり、ハーモニープラザを年間2回以上ご利用いただいている団体の方々にもご協力いただいて毎年行っている年末の大掃除を、今年も下記の日程で行いますのでぜひご協力をお願い致します。

尚、お願い文書は各団体の代表の方に郵送させていただきましたのでご了承ください。

日時 12月9日(日)
午前9時30分から11時頃まで
※雑巾などはこちらで準備致します。

鮎子通言

鮑貝七五三獅子舞 子獅子連五十年

鮎貝小學校長 高橋 彰



いかに時代が変わろうとも、その地域に伝わる伝統文化とその精神は、行事や祭りを通して脈々と生き続けています。そして子獅子舞は、地域の人々の心を一つにして行われているところに、とても大切な本質があるように思います。五十年間、子獅子舞と子ども達を支えてくださった梅津一郎先生、加藤忠一先生、多くの先生方、本当にありがとうございました。子獅子舞のさらなる発展をご祈念し、心より感謝申し上げます。

昭和四十四年二月二十七日は鮎貝小学校の学芸会でした。六年生の出し物は「故郷の祭り囃子」。この時から、鮎貝七五三子獅子舞が始まつたのだそうです。それから五十年、地域に根ざした伝統文化として、多くの方々のご指導をいただきながら、子ども達が継承してきました。近年は少子高齢化が進み、学校教育のあり方も変化してきているのが現状です。しかし、このような日本の心を表現している獅子舞文化を絶やすことはできないと思つています。



「安全安心なまちづくり町民大会」に
ぜひご参加ください

交通事故や犯罪を無くし、災害の防止を図り、安全で安心して暮らせるまちづくりを目指すことをみんなで確認し合う大会です。

警察犬メグ号の訓練の様子や、山形県警察音楽隊の演奏が行われる他、防犯や交通安全に関する講話などもありますので、ぜひご参加ください。

日 時 11月18日(日)

午前9時45分から始まります

場 所 鮎貝小学校体育館

鮎貝小学校に子獅子連が結成されて、今年で五年。

あとがき

これからの主な行事予定

- 11/20(火) 総務企画部会
24(土) 四季の郷駅イルミネーション点灯式
12/ 2(日) 冬季スポーツ大会
9(日) ハーモニープラザ大掃除
28(金) おせち作り教室
29(土)～1/3(木)まで年末年始休暇
1/ 6(日) 新春懇談会